

TRI.ART

PREMIUM | Classic

Drei authentische Stein-
optiken mit kunstvollen
Dekorkonzepten für
drei individuelle Looks
– mit TRI.ART erwacht
das ästhetische Erbe von
Villeroy & Boch Fliesen
zu neuem Leben.

*Three authentic stone
looks with artistic décor
concepts for three individ-
ual looks – with TRI.ART
breathes new life into
the aesthetic heritage of
Villeroy & Boch Tiles.*



Markanter Stein berührt edlen Stoff. *Striking stone touches precious fabric.*

Wenn antike Natursteine und traditionelle Stoffmuster in einem Designkonzept zusammenkommen, entsteht pure Faszination: In der zeitlos-eleganten Fliesenserie TRI.ART verschmelzen authentische Steinbilder mit vollflächigen, ornamentalen Dekorationen zu drei raffinierten Heritage-Looks.

Scheinbare Widersprüche werden dabei ästhetisch vollkommen aufgelöst: Die typischen Steintexturen und die feinen Gewebestrukturen sind perfekt miteinander in Einklang und liebäugeln mit einem noblen Lifestyle, der erstklassiges Design verlangt. Dazu gehen Tradition und Moderne eine geradezu symbiotische Beziehung ein – so vertraut und doch so überraschend neu, so beständig und doch so umwerfend stylish. Genau dafür steht die unverwechselbare Ästhetik von TRI.ART.

When antique natural stones and traditional fabric patterns come together in a design concept, pure fascination is created: the timelessly elegant tile series TRI.ART merges authentic stone images with full-surface, ornamental decorations to create three sophisticated heritage looks.

Apparent contradictions are completely resolved aesthetically: the typical stone textures and the fine fabric structures are perfectly in harmony with each other and flirt with a noble lifestyle that demands first-class design. In addition, tradition and modernity enter into an almost symbiotic relationship – so familiar and yet so surprisingly new, so enduring and yet so stunningly stylish. This is exactly what TRI.ART's unmistakable aesthetic stands for.



Die Mauersteine historischer Kathedralen, stilisierter Damast voller kleiner Blüten, Akanthusblättern und zarter Federn und dazu ein bewegtes Relief aus ausgearbeiteten Kreisen und Linien – St. Pierre schmeichelt dem Interieur mit sanften, warmen Farben und exquisiten Dekorationen.

The bricks of historic cathedrals, stylized damask full of small flowers, acanthus leaves and delicate feathers, and a moving relief of elaborate circles and lines – St. Pierre flatters the interior with soft, warm colors and exquisite decorations.









Wandfliese *Wall tile* | TRI.ART paisley

Bodenfliese *Floor tile* | TRI.ART Duna white grey

Zauberhafte
Leinwände von
atemberaubender
Schönheit.
*Enchanting canvases
of breathtaking
beauty.*

Mit einem überbordenden Detailreichtum an komplizierten, orientalisches anmutenden Blumenmustern und Ornamenten belebt das Dekor paisley die zurückhaltende Steinoptik Duna. Helles Weiß-Grau und sattes Blau harmonisieren wunderbar und lassen das Tapetendekor zum atemberaubenden Highlight im Raum avancieren.

With an exuberant wealth of detail in intricate, oriental-looking floral patterns and ornaments, the paisley décor enlivens the restrained Duna stone look. Bright white-grey and rich blue harmonise wonderfully and make the wallpaper décor a breathtaking highlight in the room.



Optisch und haptisch exquisit: Das dreidimensionale Wellen-Relief von Duna steht für Keramikkompetenz auf höchstem Niveau. Insbesondere auf großer Fläche entfaltet die strukturierte Oberfläche eine starke Dynamik, die der ruhigen Raumatmosphäre bewegende Impulse gibt.

Visually and haptically exquisite: Duna's three-dimensional wave relief stands for ceramic expertise at the highest level. Especially on large surfaces, the textured surface unfolds a strong dynamism that gives the calm atmosphere of the room moving impulses.







Wandfliese *Wall tile* | TRI.ART gobelin
Bodenfliese *Floor tile* | TRI.ART Dolomia greige

Handwerkskunst
und Kunsthandwerk
in einem kerami-
schen Design vereint.
*Craftsmanship and
handicrafts combined
in a ceramic design.*

Inspiziert von den imposanten Teppichen mit kunstvoll eingewirkten Motiven, die historische Schlosssäle schmücken: Das Dekor gobelin überträgt die akribische Detailliebe nobler Wandbekleidungen in sanfte, elegante Brauntöne, die den aufwändigen, botanischen Mustern eine subtile Note verleihen.

Inspired by the imposing carpets with artfully woven motifs that adorn historic castle halls, the gobelin décor translates the meticulous attention to detail of noble wall coverings into soft, elegant brown tones that lend a subtle touch to the elaborate, botanical patterns.



Dolomia interpretiert das typische Kalkgestein der italienischen Alpen mit authentischer Struktur und Farbstellung. Wie sorgsam aus dem Fels herausgemeißelt betont das geometrische Relief die einzigartige Persönlichkeit und unvergängliche Schönheit des ausdrucksvollen Steins.

Dolomia interprets the typical limestone of the Italian Alps with an authentic structure and colour. As if carefully carved out of the rock, the geometric relief emphasizes the unique personality and everlasting beauty of the expressive stone.



